
金坛时报
数字微报

金坛网
微信公众号

2020年5月18日 星期一
第2249期（本期4版）

主办：中共常州市金坛区委员会 常州市金坛区人民政府 主管部门：中共常州市金坛区委宣传部 编辑：金坛区广播电视台

准印证号:苏新出准印JS-D237

金坛手机台
APP下载

常州市十六届人大四次会议闭幕
齐家滨当选为市人大常委会主任 陈金虎当选为市人民政府市长

本报讯 5月 15日下午，常
州市第十六届人民代表大会第
四次会议在圆满完成各项议程
后胜利闭幕，齐家滨当选为常
州市人民代表大会常务委员会
主任，陈金虎当选为常州市人
民政府市长。狄志强、沈东、王
跃中、刘国新、王艳红等区领导
参加闭幕会。

会上，常州市委书记、市人
大常委会主任齐家滨致闭幕

词。他指出，新的一年，各级人
大组织和全体人大代表要深入
学习贯彻习近平新时代中国特
色社会主义思想和党的十九大
精神，全面落实中央和省委决
策部署，按照“勇争一流、耻为
第二，干则一流、出则精品”的
要求，坚持不懈抓项目、抓创
新、抓环境，强力推进“五大明
星城”建设。

齐家滨强调，推动“五大

明星城”建设，必须统一思想、
坚 定 信 心 地 干 ；必 须 激 扬 斗
志、勇毅笃行地干；必须聚焦
重点、攻坚克难地干；必须践
行初心、顺应期盼地干；必须
团结一致、戮力同心地干，奋
力谱写“五大明星城”建设精
彩篇章，为决胜高水平全面建
成小康社会、推动高质量发展
走在前列而努力奋斗。

陈月乔 唐晓海 赵宁

本报讯 5 月 15 日，区政协
对我区城市防洪工程开展专题
民主监督调研视察工作，区政
协主席陈锁龙，党组副书记黄
克洪，副主席葛惠明、吴欲晓、
朱亚群、卢建新及秘书长施生
华参加活动，副区长朱霞应邀

参加活动。
区领导一行实地查看了新

孟河延伸拓浚工程金坛段、钱资
湖水利枢纽和龙山水利枢纽，并
听取了全区城市防洪工程建设
管理工作情况汇报。

“十三五”期间，全区水利和

防洪工程投入近百亿元，重点实
施了新孟河延伸拓浚（金坛段）、
通济南河整治、龙山水利枢纽、
钱资湖水利枢纽、圩区防洪除
涝、长荡湖入湖河道整治等工
程，全区基本形成功能相对完善
的防洪工程体系，防洪保安能力
进一步提升。

与此同时，我区治理薄弱中
小河流、处理汛前险工隐患，在
物资储备、指挥决策、工程调度
上，实行常态化、信息化、制度化
管理，不断消减防汛薄弱环节，
提升管水治水能力。

陈锁龙指出，防汛工作事关
人民群众生命财产安全，水利部
门要牢固树立“一盘棋”思想，系
统推进水利工程建设、管理和使
用，严把工程质量，建管并重、科
学调度，确保水利工程效益最大
化。与此同时要高度重视安全
度汛、水环境系统治理等工作，
进一步推动全区水利事业高质
量发展。 李蕾

区政协领导视察水利和城市防洪工程

详见本期二版稳企业生产 守制造优势
“六保六稳系列报道”

本报讯 5月 14～15日，国
务院江苏安全生产专项整治督
导组来坛督导安全生产工作，
区领导陶伟、王晓航陪同。

在坛期间，督导组先后前
往盘古采石有限公司大石包
山矿区、江苏亚邦矿业有限公
司和金城建材市场，详细了解
企业安全生产专项整治、安全
生产主体责任落实及管理部
门工作落实情况，并对采石场
地进行深入走访，仔细核查矿
区排水沟、截水沟、危石处理、
运输道路坡度、水泵安装、危
险标识牌设置等。

近年来，我区高度重视安
全生产工作，深入贯彻落实习

近平总书记关于安全发展的
重要论述和指示精神，健全完
善体制机制，深入开展危化品
安全综合治理和冶金工贸、非
煤矿山、危废固废、校园校车、
食品药品、特种设备等 26个行
业领域专项整治，强化安全监
管，着力防范化解风险，全区
安全生产形势持续稳定向好。

督导组对我区现阶段安
全生产整治工作表示肯定，要
求我区保持高压态势，继续抓
好安全生产各项工作，加快产
业结构调整步伐，切实降低产
业安全风险，提升安全生产监
管科技水平，切实筑牢高质量
发展的安全根基。 徐欢

国务院安全生产督导组
来坛督导安全生产工作

本报讯 在常州“两会”
上，参会的金坛团市人大代
表和政协委员表示，将在各
自岗位上尽心尽责，为更大
力度融入常州主城区作出更
大贡献。

近年来，我区坚持“实体
为本、产业强区”，狠抓两个
加快，经济社会得到了健康
快速发展。参会的企业家代
表表示，将立足企业发展，增
强企业活力。市人大代表但
胜钊表示，将千方百计拓展
产品销路，同时减少成本消
耗。市人大代表丁杰则表
示，将积极保持与优质客户
的联系，在稳中求发展。

围绕“坚持创新引领、加
速动能转换”，市人大代表和
政协委员表示，将继续把创
新作为第一动力、人才作为
第一资源，不断提升科技实
力、创新能力。市人大代表
王小强表示，加大科技创新，
加大人才引进，加大研发力
度，今年计划再引进 500 名
新研发人员。市政协委员何
银刚则表示，将通过打造高
质量的产品服务，满足不同
的市场需求，以创新提升企
业的核心竞争力。

华罗庚艺术团是金坛文
化事业的代表，该团初定于 6
月 1 日首演第十部儿童剧

《戏娃》。市人大代表、华罗
庚艺术团团长史国生表示，
下半年将抓紧时间，把损失
夺回来，把社会效益和经济
效益抢回来，同时在全省巡
演《戏娃》，并积极创作更多
更好的优秀作品。

《政府工作报告》中还提
到“要办好人民满意教育”。
市政协委员陈金娣表示，今
年下半年我区有 5 所学校将
投入使用，可增加 2690 个学
位。他们将加大资金投入，
加快基础设施建设和学校布
局调整，不断满足群众对上
学尤其是上好学的需求。

围绕“金坛开展国家城乡
融合发展改革试验”、休闲度
假旅游等方面，代表委员们表
示，将抓住机遇，共同发力。
市人大代表袁箭峰表示，将进
一步放大土地资源优势，利用
土地引导农民发展相关产业，
增加农民和村集体的收入。
市人大代表姜方俊则表示，将
抓紧落实一号农场二期建设，
扩大接待能力和服务能力。

陈月乔 唐晓海 赵宁

金坛团代表、委员表示——

为更大力度融入主城区作出更大贡献

本报讯 常州“两会”期间，
本台全媒体记者全程参与报
道，及时传播“两会”动态，在全
区引起了热烈反响。

在金坛经济开发区，党员
干部密切关注常州“两会”盛
况，推进“重大项目强化攻坚
年”、推动开发区转型升级等目
标和举措让他们为之振奋。

金坛经济开发区科技经贸
局黄帅表示，《政府工作报告》
提出，支持各类开发区聚焦
2～3 个优势产业，加快集群发
展。金坛经济开发区正着力打
造中德产业园，这也是在常州
市委市政府的大力支持下加快
建成的国际合作园区。金坛经
济开发区招商局毛贵江表示，
将继续聚焦产业招商，瞄准世
界 500强、“中字头”、“国字号”

龙头企业，争取重大项目突破，
为常州市“重大项目强化攻坚
年”、为我区“两个加快全面决
战年”作出贡献。

近年来，茅山旅游度假区
围绕创建国家级旅游度假区，
积极构建产业体系、丰富度假
产品、塑造旅游形象、完善公共
服务。《政府工作报告》提出，支
持金坛茅山创建国家级旅游度
假区。茅山旅游度假区管委会
副主任杨国忠表示，将全力推
进 31个重点项目，同时加大对
公共设施的投入。茅山旅游度
假区花茶居经营负责人钱毓表
示，创建国家级旅游度假区带
来的不仅是软硬件水平的提
升，更有思想、观念的开放，将
产生一个飞跃性的改变。

此外，常州“两会”传递出的

要“更大力度推动金坛融入主城
区”，让广大干群对金坛未来发
展有了更多期待。区交通运输
局工程管理科科长张恒表示，将
做好规划引领，发挥交通先行官
的作用，重点围绕“十四五”规
划，促成一批重大基础设施。市
民顾婷在接受记者采访时表示，
希望常州地铁早日通到金坛。

“两会”期间，“金坛元素”
在《政府工作报告》中被多次提
及，引起了广泛关注和热议。
区委党校培训科讲师傅小敏表
示，《政府工作报告》多处提及
金坛，这说明常州市委市政府
给予金坛很多的关注和支持，
金坛正处在发展重要机遇期，
要从交通、产业等多方面主动
发力，搭上一体化发展快车。

刘佳 张超

全区党员干部群众热议“两会”——

抓住机遇主动发力

图为龙山水利枢纽


